

**ИЗВЕСТИЯ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ
ПОВОЛЖСКИЙ РЕГИОН**
ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

№ 2 (30)

2014

СОДЕРЖАНИЕ

ПОЛИТИКА И ПРАВО

<i>Агамагомедова С. А.</i> Коррупционные риски в реализации таможенными органами Российской Федерации функций по защите прав интеллектуальной собственности	5
<i>Бабаян С. С.</i> О некоторых вопросах применения судами ответственности за нарушение избирательных прав	14
<i>Корбат Ф. Е.</i> Информационная политика и публичная сфера наднациональных институтов Евросоюза как процесс преодоления кризиса легитимности	20
<i>Макеева Н. В.</i> Реформирование российской уголовной политики в условиях постмодернизационных процессов: проблемы и перспективы	27
<i>Шукюров А. Т.</i> Политические причины упразднения института присяжных заседателей большевиками	37
<i>Климкин Н. С.</i> Административный договор в системе договорных отношений Российской Федерации.....	43
<i>Ахметова А. Б.</i> Развитие прокуратуры в системе государственности Казахстана.....	56
<i>Вердиханова З. В.</i> Структурные и процессуальные характеристики феномена «цветных революций»	64
<i>Скосарева М. А.</i> Формирование политического капитала партий и общественных движений в регионе	74
<i>Синцов Г. В.</i> К вопросу о расширении перечня нотариальных действий, обеспечивающих защиту авторских прав.....	84
<i>Галиутдинов Б. С.</i> Понятие и структура контрольного правоотношения с участием Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации	92
<i>Саломатин А. Ю.</i> Идеальная модель органа конституционного правосудия (компаративистский анализ верховных и конституционных судов ведущих стран мира)	101
<i>Мещерякова А. Ф.</i> Процедура социально-правового мониторинга в связи с проведением реформы высших судов России	112

<i>Гуляков А. Д., Виноградова В. С.</i> К вопросу о роли норм международного права в правовом статусе полиции в современной России.....	120
---	-----

СОЦИОЛОГИЯ

<i>Фолиева Т. А.</i> К вопросу об уточнении содержания некоторых категорий теории социализации.....	127
<i>Корж Н. В., Кулагин Д. В.</i> Модель компетенции специалиста по социальной работе	138
<i>Рассадина Т. А.</i> К вопросу о социальном самочувствии россиян	146
<i>Шинкаренко Е. А.</i> Взаимодействие вузов и бизнеса в трудоустройстве студентов.....	156
<i>Шиняева О. В., Фадеева Т. В.</i> Здоровье как ресурс адаптационного поведения студенческой молодежи	168

ЭКОНОМИКА

<i>Рыжкова Ю. А., Петрухина Е. О.</i> Подходы к сегментации и структуре неформального сектора экономики.....	181
<i>Неретина Е. А.</i> Типы, конфигурация и способы построения межорганизационных сетей	196
<i>Никаноркин И. С., Мебадури З. А.</i> Основные направления эффективного управления предприятиями строительного комплекса	205
<i>Куликова Т. А., Лузгина О. А.</i> Нормо-фактор в управлении промышленным предприятием.....	214
<i>Бахтеева М. Р., Бахтеев Ю. Д.</i> Факторы, определяющие финансовое обеспечение воспроизводственных процессов в сельском хозяйстве	221
<i>Бахтеев Ю. Д., Белякова В. А.</i> Концепция стратегического маркетинга как основа управления конкурентоспособностью предприятий	232
<i>Коростышевская Е. М.</i> Инструменты региональной политики России в контексте целеполагания.....	246

**UNIVERSITY PROCEEDINGS
VOLGA REGION
SOCIAL SCIENCES**

No 2 (30)

2014

CONTENT

POLITICS AND LAW

<i>Agamagomedova S. A.</i> Corruption risks in implementation of intellectual property rights protection by the Russian Federation customs	5
<i>Babanyan S. S.</i> On some issues of enforcing liability by courts for violation of electoral rights	14
<i>Korbat F. E.</i> Information policy and the public sphere of supranational institutions of the European Union as a process of overcoming the crisis of legitimacy	20
<i>Makeeva N. V.</i> Reforming Russia's criminal policy in conditions of postmodernization processes: problems and prospects	27
<i>Shukyurov A. T.</i> Political causes of abolition of the institution of the jury members by the Bolsheviks	40
<i>Klimkin N. S.</i> Administrative contract in the system of contractual relations of the Russian Federation	43
<i>Akhmetova A. B.</i> Prosecutor's office development in the system of statehood of Kazakhstan	56
<i>Verdikhanova Z. V.</i> Structural and procedural characteristics of the phenomenon of "color revolutions"	64
<i>Skosareva M. A.</i> Formation of political capital of parties and social movements in a region	74
<i>Sintsov G. V.</i> On the issue of expansion of the list of notarial actions providing copyright protection	84
<i>Galyautdinov B. S.</i> Notion and structure of the control legal relationship involving the Commissioner for Human Rights in the Russian Federation	92
<i>Salomatin A. Yu.</i> Ideal model of a constitutional justice body (comparative analysis of supreme and constitutional courts of the leading countries in the world)	101
<i>Meshcheryakova A. F.</i> Procedure of socio-legal monitoring in connection with the reform of higher courts in Russia	112
<i>Gulyakov A. D., Vinogradova V. S.</i> On the issue of the role of norms of the international law in the legal status of the police in modern Russia	120

SOCIOLOGY

<i>Folieva T. A.</i> On the issue of clarification of the content of certain categories of the socialization theory.....	127
<i>Korzh N. V., Kulagin D. V.</i> The model of social work specialist's competences	138
<i>Rassadina T. A.</i> On the issue of social well-being of Russians.....	146
<i>Shinkarenko E. A.</i> Interaction of university and business in students' job placement	156
<i>Shinyaeva O. V., Fadeeva T. V.</i> Health as a resource of student's adaptive behavior	168

ECONOMICS

<i>Ryzhkova Yu. A. , Petrukhina E. O.</i> Approaches to segmentation and structure of the informal sector of economy	181
<i>Neretina E. A.</i> Types, configuration and methods of building interorganizational networks	196
<i>Nikanorkin I. S., Mebaduri Z. A.</i> Main directions of effective management of construction companies	205
<i>Kulikova T. A., Luzgina O. A.</i> Standard-factor in industrial enterprise management	214
<i>Bakhteeva M. R., Bakhteev Yu. D.</i> Factors determining financial provision of reproduction processes in agriculture.....	221
<i>Bakhteev Yu. D., Belyakova V. A.</i> The Concept of strategic marketing as a basis of company's competitiveness management	232
<i>Korostyshevskaya E. M.</i> Instruments of the Russian regional policy in the context of goal setting.....	246